



Info-Tag an der Landwirtschaftlichen Schule Hohenheim (LSH)

Einblick in die Ausbildung zur technischen Assistentin / zum technischen Assistent für Biotechnologie

Am 16. Februar 2019 waren die Laborräume der LSH wieder für alle geöffnet, die sich für einen Berufsstart im Bereich der Biotechnologie interessieren.

Wie in den letzten Jahren präsentierte das Berufskolleg Biotechnologie der LSH die Ausbildung zur technischen Assistentin / zum technischen Assistenten.

Anhand von realen Beispielen aus dem Berufsalltag konnten sich die Jugendlichen, aber auch Eltern über die Ausbildungsinhalte und die fachlichen Anforderungen in diesem Beruf informieren.

Die gezeigten Beispiele stammten dabei aus der Mikrobiologie, der Molekularbiologie und der Bioverfahrenstechnik.

Fast 30 Jugendliche teils mit Eltern, teils alleine nutzten die Möglichkeit, sich einen Überblick zu verschaffen.



Großes Interesse fanden die aufgebauten Geräte und Versuche die dazu einluden, selber einmal zu pipettieren, den Vitamin C-Gehalt in Fruchtsäften zu bestimmen oder eine Elektrophorese zur DNA-Auftrennung vorzubereiten.

Für die Fragen der Jugendlichen bzw. der Eltern standen Auszubildende und Lehrer der LSH Rede und Antwort.



Gerade die Möglichkeit, mit gleichaltrigen Auszubildenden zu sprechen, baute bei den Jugendlichen Hemmschwellen ab, und so konnten sich alle ausgiebig informieren.



Am Ende waren Besucher und Schule gleichermaßen mit dem Besuch und der Qualität der Veranstaltungen zufrieden.

Einige der Gäste waren so überzeugt, dass Sie sich gleich für den Ausbildungsgang angemeldet haben.